



GUANAJUATO 2DO. LUGAR EN CALIFICACIÓN CREDITICIA

Uno TV Guanajuato 20-03-2015 10:14

Se ubica en el segundo sitio de los Estados con mejor manejo de finanzas.



Foto: Especial

Guanajuato se colocó en el segundo sitio de las entidades federativas del país con mejor calificación crediticia, esto de acuerdo al reporte del Instituto para el Desarrollo Técnico -Indetec- de las Haciendas Públicas, adscrito a la Secretaría de Hacienda y Crédito Público.

El organismo del **Sistema Nacional de Coordinación Fiscal**, determinó que **Guanajuato se ubica en el segundo lugar nacional**, junto con el estado de Querétaro, como entidad mejor calificada en el tema, sólo por debajo del **Distrito Federal**.

El buen manejo de las finanzas y desempeño satisfactorio de la actual administración, **mantienen a Guanajuato como una entidad con economía estable** y fortalecida, destacó el Gobierno del Estado.

Por el adecuado manejo y administración de la economía guanajuatense, durante el año pasado las agencias internacionales como: **Standard & Poor's, Moody's y Fitch Ratings** otorgaron calificaciones positivas a Guanajuato.